



Portada / Economía Y Finanzas /

Enrique Hernández
junio 30, 2023 @ 6:44 pm

La deuda interna y externa contratada por el gobierno de AMLO fue de 3.3 billones: ASF

En 2022, el saldo de la deuda pública del gobierno federal, como porcentaje del PIB representó el 40.7%, indicó la ASF.



Foto: © Fernando Luna Arce.

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) reveló que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador contrató deuda interna y externa por más de 3.314 billones de pesos en los últimos 5 años.

“En los últimos 5 años, el saldo de la deuda pública del gobierno federal presentó un incremento acumulado de 3.314 billones de pesos (un aumento de 39.9%)”, señala la auditoría “Deuda Pública del Gobierno Federal” entregada por David Colmenares, titular de la ASF, a la Cámara de Diputados.

La entrega del primer informe del resultado de Fiscalización de la Cuenta Pública 2022 a la Cámara de Diputados se realizó en medio de reclamos al titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Colmenares, pues diputados del PAN y Morena lo acusaron de encubrir casos de corrupción.

[La deuda interna y externa contratada por el gobierno de AMLO fue de 3.3 billones: ASF \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)